

Ein Kuss sagt mehr als tausend Worte

Von phoenix-franzy

Kapitel 1: Wettkampf????????

So Leute, das ist meine neue FF.
Ich denke sie wird um die 3-4 Kapitel beinhalten.
Also viel Spaß beim 1. Kapitel ^^

oo

"Hey Ray, hast Tyson gesehen", fragte ein blonder Amerikaner seinen chinesischen Freund. "Ahh Max, da bist du ja wieder. Ich glaube Tyson ist vorhin mit einer Blondine in Richtung Chill-out-Lounge verschwunden", antwortet der schwarzhaarige ruhig. Sie befanden sich in einem der angesagtesten Clubs Tokios. Was sie hier taten, feiern natürlich. Bevor der Stress des letzten Schuljahres wieder losging, wollten sie noch mal richtig ausgelassen ihre Freizeit genießen.

Während Tyson scheinbar seinen Promie-Status ausnutzte und mit einem wildfremden Mädchen in der nächst besten Ecke rumknutschte, amüsierten sich Ray und Max auf der Tanzfläche. Kenny hatte sich wohl mit seinem geliebten Laptop in irgendeine ruhigere Ecke der Diskothek verkrochen. Und Kai. Ja Kai hatte sich tatsächlich von den Jungs überreden lassen mitzukommen. Nun saß er an der Bar, trank ein Glas Wodka nach dem anderen und beobachtete die Leute. Neben ihm saß Hilary auf einem Barhocker und trank einen Sex on the Beach.

"Sag mal Kai, warum bist du eigentlich mitgekommen, wenn du jetzt sowieso nur an der Bar sitzt?", fragte die braunhaarige neugierig, während sie an ihrem Getränk nippte. "Hm... ", kam es zunächst nur gebrummelt von dem Russen. Dann drehte er sich ihr zu und meinte mit einem frechen Grinsen: "Ich lass mir doch nicht entgehen, wie sich der Fressack zum Löffel macht." Sie sah ihn fragend an und bevor sie fragen konnte, nickte er schon leicht in eine Richtung. Nachdem sie diesem Hinweis mit den Augen gefolgt war, konnte sie sich das Grinsen kaum verkneifen.

An Ray und Max die sich ausgelassen auf der Tanzfläche bewegten, stürmte plötzlich eine Blondine vorbei, die sich angeekelt über den Mund wischte. Hinter ihr her lief ein aufgekratzter Tyson. "Hey Süße, ich weiß, dass ich ein unglaublicher Küsser bin, deshalb brauchst du doch nicht weglaufen. Ich kann dir beibringen wie man es richtig macht.", brüllte er ihr hinterher. Der Chinese und der Amerikaner, die alles mit angehört hatten, fingen nun genau wie Hilary, die immer noch an der Bar saß und das Szenario genau verfolgt hatte, an lautstark zu lachen.

"Hey Leute, ihr müsst sie doch nicht auslachen, nur weil sie ein wenig schüchtern ist", sagte der blauhaarige Japaner tadelnd. Ray wischte sich eine kleine Lachträne aus dem Auge und meinte etwas atemlos: "Wir lachen auch nicht über sie."

"Ach und was ist dann so lustig?", fragt der Japaner leicht verwundert.

"Na du.", kicherte Hilary, die nun auch zusammen mit Kai auf die Tanzfläche gekommen war. Der blauhaarige blies aufgebracht die Backen auf und stemmte die Hände in die Hüften: "Was soll das denn bedeuten?"

"Tyson ich bitte dich, du und ein unglaublicher Küsser? In deinen Träumen vielleicht.", sagte die Japanerin überlegen.

"Ich bin der Meisterküsser.", rief der Kappiträger entrüstet. Und schon ging das Gelächter wieder los, selbst Kai konnte sich ein hämisches Grinsen nicht verkneifen.

Nach dem sie sich wieder beruhigt hatten, meinte der schwarzhaarige Chinese: "Ich kann Hilary nur zu stimmen, was glaubst du, warum das Mädchen eben so angeekelt vor dir weggerannt ist?" "Wahrscheinlich hatte sie das Gefühl von einem Rühstab geküsst zu werden." warf Max lachend ein.

"Ihr hab doch alle keine Ahnung", schrie Tyson aufgebracht, "Ich bin der beste Küsser Japans, nein der ganzen Welt und ich werd es euch beweisen."

"Ach und wie willst du das anstellen, oh großer Meisterküsser?", kam es herausfordernd vom einzigen Mädchen in der Runde.

„Na komm her, ich werd es dir schon zeigen!!!“, meinte der blauhaarige selbstsicher. Hilary schaute einen Moment verdutzt, bis ihr klar wurde, was das heißen sollte. Ihr Blick wurde finster: „Nur über meine Leiche würd ich dich an mich rann lassen. Ich glaub bei dir hackt’s.“

„Ach hat die Kleine etwa Angst, dass es ihr vielleicht gefallen könnte?“, ein hämisches Grinsen hatte sich auf sein Gesicht gelegt.

„Gefallen? Du scheinst zu lange in der Sonne gestanden zu haben. Warum sollte ich mich darauf einlassen, wenn ich doch genau weiß, dass jeder der andern Jungs das besser kann als du!?“ entgegnete sie spöttisch.

Darauf schaute Tyson sie nur stur an: „Na wenn du dir da so sicher bist, dann können wir ja einen Wettbewerb machen!“

„WAS????“, kam es plötzlich vierstimmig zurück. Nicht nur Hilary war von diesem Vorschlag völlig überrumpelt, sonder auch Max, Ray und Kai, die bis jetzt interessiert dem Streitgespräch zwischen den beiden gefolgt waren, blickten den Japaner jetzt etwas erschrocken an. Was diesen ermutigte noch ein Spitze draufzusetzen: „Oder habt ihr etwa Angst?“

Unsicher sah sich Max in der Runde um. „Hey Ray, was hältst du davon?“, fragte der blonde Amerikaner nun doch neugierig. „Hmm ... Warum eigentlich nicht, das könnte doch ganz lustig werden.“, antwortete der Schwarzhaarige gelassen und zuckte mit den Schultern. Als er das hörte stemmte Tyson triumphierend sie Hände in die Hüften und blickte hochnäsig zu den beiden übrigen Jungen der Gruppe: „Und was ist mir euch beiden!“ Der kleinere der beiden, schaute etwas rot um die Nasenspitze, nervös auf den Boden, während der Kai einfach nur mit verschränkten Armen da stand und desinteressiert dreinschaute.

„Na was ist nun?“, stichelte der blauhaarige Japaner weiter. „A... Also Tyson, ich werd mich da raushalten, macht ihr das unter euch aus.“, stammelte Kenny zusammen, den Blick immer noch auf den Boden gerichtet. Hilary legte ihm aufmunternd eine Hand

